Mars 24

Metalgroup

lance

SCRAP La récup' solidaire

Entreprise de travail adapté, dont l'objet social consiste à permettre **aux personnes en situation de handicap** de trouver un environnement de travail personnalisé et valorisant, **Metalgroup**, situé à Marcinelle, lance la marque **SCRAP**.

Ce projet de récup' solidaire est né de l'envie de **réutiliser les chutes de matériaux** générées par les nombreuses activités de la société, lesquelles consistent à usiner et mettre en œuvre des matériaux tels que l'acier, l'aluminium, le bois ou le plexiglass, tout en leur donnant la plus-value apportée par le regard et l'expertise plastique **de deux designers belges, Sylvain Busine et Patrick Everaert,** qui partagent ses valeurs.

Cette collaboration originale vient d'aboutir sur la production d'une première série de **six objets**, parmi lesquels une lampe modulable, un tabouret et un porte-manteaux, ensemble qui sera étoffé au fil du temps et des collaborations futures.

Outre qu'elle a permis des valoriser le travail du personnel de Metalgroup, réputé pour son service sur mesure et de qualité, **SCRAP**, **expérience collaborative** entre le monde de l'entreprise et l'univers du design contemporain a également permis, dans un souci de durabilité et de pérennité, d'optimiser par le recyclage ce qui, ailleurs, serait simplement jeté au rebut.

Par la mise sur pied sur le long terme d'un **cercle doublement vertueux**, valorisant d'une part le savoir-faire des personnes en situation de handicap, et d'autre part, proposant un engagement ferme de rachat des créations SCRAP à prix fixe, en vue d'un ré-usinage et pourquoi pas d'une remise en vente, Metalgroup fait à la fois œuvre sociale et environnementale, en proposant à la fois un **modèle innovant** de **récup' solidaire**, **d'économie circulaire et de développement durable**.